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１月４日

年度末を迎えて ご挨拶申し上げます

日常を取り戻した 令和５年度 事業

◆ 区長代理 枝村 八郎

『 ご協力

ありがとうございました』
役員全員が最大限の努力をして取り組んだ結果、

区の多くの事業がコロナ前の水準に戻りました。あ

りがとうございました。また、ミス ユニバース日本代

表の宮崎莉緒さんへの地区住民からの応援メッ

セージ205件を静岡新聞紙面に掲載し、牧之原市

と細江区の力を県内外に発信する事ができました。

地元を沸かせる、次なるビッグ ニュースの誕生

――この速報に心を弾ませる毎日は、携帯電話の

平凡な着信音でも、実に快くリズミカルに聞こえるも

のである。ジャンルを問う事なく、地元出身者の活

躍を応援する、そんな優しい細江でありたい。いつ

までも。

◆ 区長代理 八木 一男

『趣が詰まった2023年度』

コロナが収まりつつあるなか開催された文化展。

昨年の経験を活かし、さらには、文化部委員・女性

部・中学生・役員の皆様の協力のもと地域の皆様か

ら多くの出展をいただきました。また、体験教室も４年

ぶりに復活することが出来ました。今後とも細江の文

化の灯をつなげてほしいと願っています。ありがとうご

ざいました。

年度初めに、運悪く三か月間の入院治療を余儀な

くされ、山本副部長を初め楽々クラブの役員の方に

支えて頂いた事、誠にありがとうございました。その後

は、この忸怩（じくじ）たる想いをバネにして部の仕事

に全力を注ぎました。ある時は黒子に徹し、ある時は

部長として。皆さまの二年間のご協力に感謝申し上

げます。

◆ 福祉部長 大橋 信之
『 多くの方の協力と

副部長のおかげ』

コロナ前の日常を取り戻すというテーマで、地域住民がお

互いに助け合い共同意識を高め、安心で安全な住みよい

地域づくりを目指して、諸課題の解決と各種の事業を区役

員の方々と共に推進して参りましたが、まだまだ道半ばです。

とは言え、６年間の区役員就任を通して貴重な経験をさせ

て戴き、細江区民の多種多様で優秀な人材の豊富さを知

りえたことはわたくしの財産となりました。またどこかでお会い

しましたら是非、お声かけください。最後に細江区の益々の

ご発展をお祈りすると共に、細江区民の皆様には今後も区

各種事業にご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

◆ 区長 中山 道博

『 二年間を振り返って』

◆ 環境部長 中山正雄
『 良い環境は自分たちで』

前年度からの指導を受け継ぎ、“なんとかなるか

ら”のスタートでした。例年通りの諸行事作業が精一

杯でした。そんな中、私たち自らの環境汚染を改め

て思いました。『自分たちの後始末は自分たちで』

をこれからも続けていきましょう。皆様と地域支援員

あっての環境部です。次年度もよろしくお願いいた

します。ありがとうございました。

◆ 総務部長 西尾広一
『 コミュニティー活動に幸あれ！』

『さくら咲き 幾多を思い 任終えし』感謝、感謝。

“事業活動を日常に戻す”という区長の強い思いの

下、全てがほぼ従前の活動に復活した２年間、微力

ながら事業のサポートをさせて頂きました。

無事に任期満了できたこと皆様のご協力の賜物と

感謝します。今後、益々地域コミュニティーが発展

できますよう祈念しています。

◆ 交通防災部長 大石 要

『 交通防災活動を振り返って』

「安全・安心」を課題とする部として、大きな災害や

事故がなかったことに安堵します。しかし、最近は「災

害は忘れる間もなくやってくる」状況となっています。

「備えあれば憂いなし」で。今後は区民のひとりとして

活動できることがあればと考えています。

この２年間、ありがとうございました。

◆ 教養部長 大石 一志

評議員就任時は不安ばかりでしたが、区組織の充

実した体制や各役員との連携に助けられ、教養部の

任務を楽しむことができました。区民の皆様のご協力

により、芸能祭などの事業が無事終了できお礼申し上

げます。来年度も新メンバーで芸能祭を実施しますの

で、引き続きご支援をお願いいたします。ありがとうご

ざいました。

『 教養部事業がさらなる発展を！』

撮影のため マスクを外しています

◆ 文化部長 山本 修
『 未来につなごう

みんなの文化展』

多くの事業にご協力ありがとうございました。

細江区企画の諸行事を通じて、地域づくり活動を

目指してまいりました。各種イベントや会議等での

協力、そしてご理解とご支援を心よりお礼申し上げ

ます。区長代理として至らぬ点が多々あったことと

思いますが、皆様からの温かいご支援によって無事

に2年の任期を終えることができました。誠にありが

とうございました。これからも地域の皆様の繁栄と発

展を願いながら退任の挨拶とします。

月 主な事業 開催日 関連事業 諸会議 月 主な事業 開催日 関連事業 諸会議

４月 評議員町内会長会議総会 3日(月) 区交通安全会会議 4日 評議員会13日 10月 あいさつ運動 11日(水) 地域防災訓練説明会11日 評議員会12日

交通安全立哨（区） 10日(月) (春の全国交通安全運動) 評議員町内会長会議18日 細江区芸能祭準備 14日(土) ソフトボール大会22日 評議員町内会長会議17日

細江区顔合せ会懇親会 16日(日) 細小跡地利用検討会17日 細江区芸能祭 15日(日)

あいさつ運動実行委員会 25日(火) 細江セミナー開講式22日 11月 あいさつ運動 10日(金) 菅山区ふるさと祭り5日 評議員会14日

細江CC環境整備23日 細江前浜海岸清掃 12日(日) 評議員町内会長会議16日

５月 あいさつ運動 11日(木) 坂口谷川河川説明会15日 評議員会12日 細江区文化展準備 17日(金) 細小跡地利用検討会27日

細江区内一斉清掃 14日(日) 防災関係説明会16日 評議員町内会長会議17日 細江区文化展 18日(土)

楽らくクラブ開講式 25日(木) 防災指導員養成講習①25日 　　　　〃 19日(日)

６月 土砂災害防災訓練 4日(日) 細小防災連絡会議1日 評議員会13日 12月 地域防災訓練 3日(日) (年末の全国交通安全運動) 評議員会13日

あいさつ運動 9日(金) 総合防災訓練説明会17日(金) 評議員町内会長会議1５日 年末環境整備 10日(日) 市会議員と語る会11日

一ノ谷環境整備 25日(日) 防災指導員養成講習②29日 あいさつ運動・交通安全立哨 15日(金) 榛原交番連絡協議会13日 評議員町内会長会議15日

７月 あいさつ運動・交通安全立哨 11日(火) (夏の全国交通安全運動) 評議員会14日(水) 消防団夜警陣中見舞い15日

菅山区との交流会 23日(日) 市民トーク24日 評議員町内会長会議18日 １月 あいさつ運動 11日(木) 評議員会16日

８月 環境整備(細江CC) 19日(土) 防災指導員養成講習③3日 評議員会10日 評議員町内会長視察研修 20日(土) 評議員町内会長会議18日

評議員町内会長会議1６日 ２月 あいさつ運動 9日(金) 評議員会1４日

９月 総合防災訓練 3日(日) (秋の全国交通安全運動) 評議員会13日 楽らくクラブ閉講式 15日(木) 評議員町内会長会議16日

評議員町内会長視察研修 9日(土) 評議員町内会長会議15日 ３月 あいさつ運動 11日(月) 細江セミナー閉講式9日 新評議員説明会 1日

〃（一泊研修） 10日(日) 夜間津波避難訓練 11日(月) 評議員会13日

三地蔵尊供養 15日(金) 一ノ谷祠周辺環境整備10日(土) 会計監査・役員交代引継ぎ 22日(金) 支援員女性部委員事前会議26日 評議員町内会長会議15日

あいさつ運動・交通安全立哨 21日(木) 防災指導員養成講習④14日 細江区役員お別れ会 31日(日)



　

細江区事業計画 ３月～５月

１年間 ありがとうございました。お疲れさまでした。

主な事業 開 催 日
会計監査・役員交代引継ぎ 22日(金) 
令和5年度役員お別れ会  31日(日) 
令和５・６年度　総会 1日(月) 
交通安全立哨 9日(火) 
新役員顔合せ懇親会 14日(日) 
細江セミナー開講式 20日(土）
あいさつ運動実行委員会 25日(木) 
あいさつ運動・交通安全立哨 10日(金) 
細江区内一斉清掃 12日(日) 
楽らくクラブ開講式 未定

５月

３月

４月

安全の再確認 評議員・町内会長視察研修１月20日（土） 浜岡原子力発電所を区役員、町内会長

１７名が参加して視察研修を行いました。今回は原子力発

電所の５号機を中心に見学し、説明を受けました。見学

するには身分証の確認、複数回のチェック、写真撮影禁

止など厳重な管理の下で施設の構造や大地震発生時の

安全性向上対策の状況について詳しく説明を受けました。

質疑では９月に視察した川内原発との違いなどにも触れ、

施設の安全性と核廃棄物の処理方法などについて説明

があり有意義な視察研修になりました。

参加者一同

第１回 区民と細江出身市議会議員と語る会 2023年12月12日（月） 細江CC

細江出身市議会議員（村田議員、木村議員、絹

村議員）３人の議員を招いて、区民の皆様との意

見交換とコミュニケーションを深めるため「市会議

員と語る会」を開催しました。区役員や町内会長、

有志が参加し、市議３人から活動の報告を聞くとと

もに、細江区の課題や要望等について意見交換

をしました。

３人の議員には細江区の代表として大いに力を

発揮してほしいものです。

１月１日に起きた能登半島地震は東南海地震が叫ばれ

ている私たちにとって他人ごとではありません。

今一度できることの備えをしましょう。

○ 自宅に対して

１ 耐震診断

２ 耐震補強工事

３ 家具の転倒防止

４ 寝室には転倒する家具を置かない

○ 避難を考えて

１ 非常持出品や備蓄品の確認

最低７日分の非常食・飲料水等の準備、常備薬

2 家族の避難場所の確認

能登半島地震から学ぶ牧之原市第二分団夜警の陣中見舞い

牧之原市第二分団の夜警に対して区長が

陣中見舞いに訪れました。第二分団の夜警

は昨年暮れから１月下旬まで実施されました。

各地で火災が相次いでいます。引き続き、

火の元には注意しましょう。

青池町内会の自主防組織は各班から選出され

た防災委員で組織され、毎月の第１日曜日に町内

に設置されている消火器具と消火栓を点検してい

る。

１月の点検では能登半島地震を受けて公民館と

防災倉庫の備品の確認や井戸水ポンプの点検な

どを行い万一に備えました。

青池町内会自主防組織の取り組み

ミス ユニバース日本代表 宮崎莉緒さん 牧之原警察署一日署長あっぱれ！ ９年ぶりの県大会出場！

細江グリーンティーズがしずぎんカッ

プ榛南地区大会を勝ち抜き、９年ぶり

の県大会出場の切符を手にしました。

県大会は４月に行われます。

細江グリーンティーズは現在小学１年生

から５年生までの１5名が所属し、少数精

鋭で頑張っています。

みなさん、応援をよろしくお願いします。

井戸水ポンプの確認

防災倉庫の点検

消火器具の点検

宮崎莉緒さんが牧之原警察署の

一日署長として1月4日 MEGAドン・キ

ホーテUNY榛原店で新春防犯・交通

安全キャンペーンを行った。

警察官の服装に身を包み集まった

地域住民に振り込め詐欺の被害にあ

わないように呼びかけながら一人一人

にパンフレットを配った。

より良い細江区を築くために

県大会もがんばるぞ！

命が第一 率先避難

楽らくクラブ 細江セミナー


